

**THE DAILY**

**UUSIGRAPH**

## Matchtelegramm Sonntag 15.1.2012



vs



0 : 12

Zeit: 0915 -1045

Ort: Eishalle Deutweg Winterthur

Heimteam: Wyland-Hoppers

Gegner: Uusrutscher

Schiedsrichter: Vom Gegner organisiert

Pausenstand: 0:7

Schlachtruf des Tages:

*Uusis olé... mir kämpfed immer witer*

*Uusis olé... mir singed immer lüter*

*Uusis olé... dä Gägner demontiere*

*Uusis olé... als Mannschaft explodiere!*

Anwesende Uusrutscher

Kipfer Thomas, Abrecht Marco, Berger Dominic, Eicher Marcel, Elsener Joel, Elsener Roman, Huber Stefan, Jauch Jonas, Jauch Simon, Müller Florian, Vittur Rolf

Besonders: Kipfer offerierte uns ein Shutout-Bier. Besten Dank

Zuschauer: Ca 10 Stück.. hätte also noch Platz gehabt.

Strafen: 4\*2 Minuten gegen Wyland, 1\*2 Gegen uns. Teilweise etwas ruppig.

### Matchbericht zum fünfzehnten Match in der Saison 2011-2012

Geschätzte Leser

Spiele gegen die Wyland-Hoppers sind immer so eine Sache.. entweder wir sind zwei ebenbürtige Mannschaften oder die Uusrutscher beherrschen das Spiel. Gestern war letzteres der Fall. Im Gegensatz zu vielen früheren Begegnungen hielt unsere Konzentration und "die Nonne" bis zum bittersten Ende! Das bescherte dem Team und vor allem Kipfer den einen weiteren Shutout, der 2 der Saison, nach jenem vom 8.1.2012! Super gemacht Kipfer! Zum Spiel selber.

Die Hoppers, welche mit 3 Blöcken antraten, spielten nicht schlecht. Einzelne Exponenten vergassen aber, dass Hockey ein Mannschaftssport ist und dass wenn man quer durch unser Verteidigungsdrittel herumkurvt aber nie, auch nur versuchsweise, abspielt, ist es nur eine Frage der Zeit ist, bis einem der Puck abgenommen wird.

Wir spielten ab und schossen so ein Tor nach dem anderen. Einige Tore waren schön herausgespielt, andre fielen etwas glücklich. Der Torhüter der Hoppers war nicht immer Herr der Lage, hat aber seine Sache den Umständen entsprechend, er wurde doch etliche Male arg im Stich gelassen, gut gemacht.

Gruess

Rolf

Hier noch einige Impressionen vom Sonntag-Match



Doppel bewacht hält dichter..



Interessierte Blicke zum Spielgeschehen



Verirrte FCB Fans?? Eher nicht. Die Hoppers haben „blöde“ Farben, aber tolle Fans!



Kipfi, heute zu schnell für den Gegner und meine Kamera. Sorry, liebe Leser, das Licht war so schlecht, dass es keine anständigen Fotos gab.